

INFORMATIONS ADMINISTRATIVES

Plan de formation : constellations

Après plusieurs années de mise en œuvre des constellations, une enquête nationale est lancée. Dans ce cadre, les enseignants engagés cette année dans une constellation (maths ou français) vont être destinataires d'un lien unique de connexion, sur leur boîte mail professionnelle, à partir du lundi 12 mai. La clôture de l'enquête est prévue pour **le vendredi 13 juin 2025**. Vous trouverez plus de détails dans [ce courrier de la DEGESCO](#).

Du côté des directeurs

Carte scolaire 2025

Veillez trouver [ci-joint le courrier relatif à la préparation de la carte scolaire 2025](#) des écoles publiques ainsi que la procédure ONDE correspondante. La campagne de prévisions sera ouverte du **Lundi 05 mai au Vendredi 23 mai 2025**. Pour retrouver la procédure, [rendez-vous ici](#).

INFORMATIONS PEDAGOGIQUES

Rappel : inscriptions natation scolaire piscines de Chambéry

Veillez trouver [ci-joint le dossier de demande de créneaux](#) pour les piscines de Chambéry pour l'année scolaire 2025-2026. Un formulaire est à compléter en ligne d'ici **le vendredi 16 mai 2025** (lien du formulaire à retrouver dans le dossier de demande).

Rappel cycle natation

Vous avez été destinataires d'une enquête envoyée le 12/12/2024 par le rectorat. Celle-ci est à compléter et à renvoyer après votre cycle d'apprentissage de natation.

La parole est à vous

18 avril, la journée des Atsem à l'école de Francin



La Journée des ATSEM (Agents Territoriaux Spécialisés des Écoles Maternelles) est l'occasion de mettre à l'honneur ces professionnels essentiels à la vie scolaire des petits. Bien que souvent discrets, leur rôle est crucial au bon fonctionnement des écoles maternelles et au bien-être de tous les enfants de l'école. Durant cette journée, Nelly a pu expliquer aux parents et enfants son rôle, son métier, grâce à de jolis panneaux qu'elle avait préparés.

Les enfants lui ont posé des questions, fait des dessins et/ou des petits mots. Un immense merci à nos ATSEM, Nelly et Roxane pour leur dévouement, leur douceur, leur sourire et leur professionnalisme.



Lettre Infos – Combe de Savoie

L'hôpital des nounours à l'école maternelle de Bassens chef-lieu



Les GS, CP et CE1 de l'école CHEF-LIEU à BASSENS ont participé le 15 avril à « l'Hôpital des Nounours », organisé par des parents d'élèves, praticiens dans le domaine hospitalier. Chaque enfant a pu découvrir le monde de l'hôpital en suivant son nounours dans son parcours de soins. L'objectif était de dédramatiser les soins médicaux et faire découvrir l'univers hospitalier de manière ludique. Chaque nounours a été reçu en consultation, puis accompagné au sein du ou des services adaptés (*radiologie, bloc opératoire...*) pour être soigné.

